

ORGANIZACIÓN MUNDIAL

Asimismo, la intensificación de las negociaciones sobre la adhesión con los demás países solicitantes, entre ellos naciones más grandes como Rusia, Ucrania y Arabia Saudita, y otras más pequeñas como Nepal o Bhután, por nombrar sólo algunas, reforzará aun más el sistema.

Señor Presidente, desde su creación, la OMC ha aumentado en importancia como organización internacional, así como en la opinión de la sociedad civil. Por tanto, una vez más, de nosotros depende mostrar iniciativa e iniciar una amplia ronda de negociaciones comerciales. Nuestros ciudadanos merecen que tomemos en serio sus preocupaciones legítimas y las abordemos de manera apropiada. Esto afianzará la posición y la reputación de la OMC y le permitirá llevar a cabo su labor de manera aun más satisfactoria.
